#### **PREGUNTAS FRECUENTES**

## 1. ¿Qué programas aplican a prácticas internacionales con ECCEDU?

PROGRAMAS
Derecho
Arquitectura
Negocios Internacionales
Ingenierías
Tecnologías
Sistemas
Sosteni bilidad

## 2. ¿Necesito un visado para mis prácticas internacionales?

Esto depende del lugar donde desees realizarla:

- Praga: los ciudadanos de Colombia no necesitan visado Schengen para visitas cortas (menos de 90 días) a países miembros de la UE por turismo, visitas familiares o educación/formación.
- Dubai: los visados pueden obtenerse en línea o a la entrada.
- Nueva York: es necesario obtener el visado antes de la llegada.

Se recomienda siempre consultar la información más reciente en los sitios web oficiales o en los respectivos consulados/embajadas, ya que los requisitos pueden cambiar.

## 3. ¿Necesito un segundo idioma?

Un buen dominio de la lengua inglesa es un requisito básico para asistir a nuestros programas y aprovechar al máximo la experiencia. Es importante entender el inglés hablado y escrito para la parte lectiva y es esencial ser capaz de comunicarse bien para la parte de prácticas. Realizamos una prueba de inglés durante una entrevista en línea con cada candidato; no es necesario presentar ningún certificado.

# 4. ¿Hay que pagar tasas de inscripción? ¿Cuánto sería? ¿Cuál es el plazo para este pago, si lo hay? ¿Puedo pagar a plazos?

No hay cuota de inscripción para nuestros programas. La matrícula varía y los detalles se pueden encontrar en nuestro sitio web, bajo cada programa. Puede encontrar más detalles aquí:

https://eccedu.net/short\_term\_internship\_programs/. Una vez completado con éxito el proceso de entrevista, se requiere el pago de la matrícula. Si lo desea, puede solicitar el pago a plazos.

#### 5. ¿Se trata de unas prácticas remuneradas?

Nuestras prácticas no son remuneradas.

#### 6. ¿Existe un calendario de inscripción?

No existe un calendario de inscripción, pero, en general, cuanto antes se presente la solicitud, más ventajas se obtendrán, por ejemplo, un descuento por inscripción anticipada o un puesto de prácticas más temprano, lo que permitirá disponer de un mayor número de organizaciones.

## 7. ¿Cuál es la duración de las prácticas?

Nuestra duración estándar de las prácticas es de 4 semanas combinadas con 3 semanas de conferencias de expertos. La duración puede ser mayor o menor en función de las necesidades del estudiante y puede discutirse con el equipo de asuntos estudiantiles de ECCEDU. Pueden aplicarse tasas adicionales.

## 8. ¿A qué países puedo viajar durante las prácticas?

Las clases se imparten en Praga (República Checa) y las prácticas pueden organizarse en toda Europa. Las clases se imparten en Dubai (EAU) y pueden organizarse prácticas en todo el país. Las clases se imparten en Nueva York (EE.UU.) y pueden organizarse prácticas en todo el país.

## 9. ¿Hay que pagar tasas de inscripción? ¿A cuánto ascenderían? ¿Cuál es el plazo para este pago, si lo hay? ¿Puedo pagar a plazos?

No hay cuota de inscripción para nuestros programas. La matrícula varía y los detalles se pueden encontrar en nuestro sitio web, bajo cada programa. Puedes encontrar más detalles aquí: <a href="https://eccedu.net/short\_term\_internship\_programs/">https://eccedu.net/short\_term\_internship\_programs/</a>. Una vez completado con éxito el proceso de entrevista, se requiere el pago de la matrícula. Si lo desea, puede fraccionar el pago.